

## Andoain conmemorará el Día del Libro con un encuentro de escritores locales

**Iosu Perales, José Remacha y Xabier Lasa se reunirán el día 23. La biblioteca municipal ha organizado actividades dirigidas a animar a la lectura a los más jóvenes**

Arkaitz illarramendi. Andoain.

Andoain. Con motivo de la celebración del Día Internacional del Libro, el día 23, la biblioteca municipal de Andoain organiza una serie de actividades entre las que destaca un encuentro con los escritores andoaindarras Iosu Perales, José Remacha y Xabier Lasa. Además, se anuncian actividades encaminadas a animar a la lectura a los más jóvenes.

El encuentro con los novelistas Iosu Perales y José Remacha y el historiador Xabier Lasa se anuncia para las 19.00 horas del día 23 y tiene como objetivo dar a conocer el trabajo de los tres escritores, así como ofrecer a los asistentes la posibilidad de conversar con ellos sobre su quehacer, los diferentes géneros que cultivan y cuáles son las motivaciones y deseos que les impulsan a escribir.

En ese sentido, "en primer lugar, explicaremos nuestra propia experiencia y posteriormente daremos paso a una tertulia en la que invitamos a participar a los asistentes" señaló Xabier Lasa.

En opinión de Lasa, "existe una creencia bastante generalizada de que la escritura, en cualquiera de sus modalidades, es para gente selecta y pretendemos desmitificar esa idea". En esa línea, "en ocasiones, se coloca a los escritores en una especie de pedestal, y no hay motivo para ello. En cierta medida, cualquier persona que tenga interés y voluntad puede ser escritor", añadió. El historiador también destacó que, "en Andoain son muchos los vecinos que escriben en publicaciones de diferentes formatos". Con el objetivo de facilitar la asistencia a padres, los responsables de la biblioteca han organizado una actividad paralela de animación a la lectura dirigida a niños a partir de los dos años. El programa se completa con otra actividad para menores de entre dos y 16 años, a través de la cual se les invita a que rellenen una ficha especificando cuáles son sus recomendaciones para la lectura. Los que participen en la iniciativa optarán a un premio.